

DGAI – Ehrungen

Im November 2017 teilt Herr Zander der DGAI mit:

Nachdem die DGAI in diesem Jahr die Ehrenmitgliedschaft an Herrn Prof. Dr. med. Dr. h.c. mult. Konrad Friedrich Wilhelm Meßmer („großes Engagement zur Förderung der chirurgischen und anästhesiologischen Forschung“) verliehen hat, gebe ich hiermit die 2008 an mich verliehene Franz-Kuhn-Medaille zusammen mit der Urkunde an die DGAI zurück; diese Ehrung („nachhaltige Verdienste um das Fach Anästhesiologie“) empfinde ich im Nachhinein als fragwürdig, weil ich befürchten muss, dass Ehrungen durch die DGAI nicht mit der notwendigen Sorgfalt erfolgen.

Da sich die DGAI weigert, diese Nachricht in der ihr geeigneten Form in der A & I zu veröffentlichen, lediglich die Rückgabe der Franz-Kuhn-Medaille sowie die Streichung aus den Listen der Träger dieser Medaille bestätigt, muss die Veröffentlichung hier erfolgen.

Sobald alle Prüfungsergebnisse zum Fehlverhalten von Herrn Meßmer vorliegen, d.h. von DGAI, Untersuchungsausschuss bzw. Beauftragte für die Selbstkontrolle in der Wissenschaft der LMU München sowie Gremium des Ombudsman für die Wissenschaft, wird an dieser Stelle ausführlich über den Fall berichtet.

Bis dahin wird dem Interessierten eine [Publikation](#) aus 1999 sowie [Zitate](#) zum Fehlverhalten von K. Meßmer (1997 - 2001) zur Verfügung gestellt.